

Rendirán homenaje en Nicaragua a la gran cruzada nacional de alfabetización



Managua, 21 ago (RHC) El Ministerio de Educación de Nicaragua informó que se realizarán varias actividades en homenaje aniversario 38 de la Gran Cruzada Nacional de Alfabetización, entre las que se encuentran mejoras de rehabilitación en diferentes centros de estudio del país.

Del 23 de marzo al 23 de agosto de 1980 se llevó a cabo lo que se llamó oficialmente la Cruzada Nacional de Alfabetización "Héroes y Mártires por la Liberación de Nicaragua", en la que se estima participaron más de 60 000 personas, entre ellas miles de maestros cubanos y cooperantes internacionales.

Salvador Vanegas, asesor en temas de educación, dio a conocer que como parte de las actividades hasta el momento se concluyó la restauración del Centro escolar Alejandro Vega Matus, en la zona central del Departamento de Zelaya y añadió que también se destaca la instauración del idioma inglés como segunda lengua en el programa escolar.

Comentó que para lograr el éxito en este venidero segundo semestre 2018, el Ministerio de Educación trabaja asimismo para garantizar el material didáctico de los docentes y agregó que desde el inicio del

curso se han entregado libros de textos y cuadernos de trabajo con CD, entre otros.

En esta metodología que es teórica y práctica, los niños hacen manualidades, exposiciones y trabajos”, manifestó finalmente el asesor Vanegas.

Igualmente, septiembre, mes de la independencia en El Salvador, estará también dedicado a la alfabetización y a acelerar la campaña nacional para erradicar el analfabetismo de esta nación centroamericana.

El presidente, Salvador Sánchez Cerén, conocido como 'El Profesor' por su formación pedagógica, destacó el esfuerzo de más de 50 mil voluntarios que contribuyen a la batalla contra la ignorancia y la esclavitud.

“Son jóvenes, niñas y niños los que enseñan a leer y escribir, noble tarea y pocos reconocen lo que hacen por el país”, declaró el jefe de Estado en la localidad de San Julián, durante el espacio Gobernando con la Gente.

El mandatario destacó los esfuerzos gubernamentales para declarar al país libre de analfabetismo, empresa que comenzó por el oriental municipio de San Miguel y ya ronda el centenar de demarcaciones completamente alfabetizadas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/169616-rendiran-homenaje-en-nicaragua-a-la-gran-cruzada-nacional-de-alfabetizacion>



Radio Habana Cuba